

Sesión del 22 de Abril de 1891. — Acta número 28. — Aprobada el 22 de Abril de 1891.

Presidencia del Dr. Mejía.

Se abrió la sesión á las siete y cuarto de la noche.

Esta acta fué aprobada el día 22 de Abril de 1891, con la siguiente modificación hecha á moción del Dr. José M.^a Lugo. A saber: Que el referido Dr. Lugo fué quien indicó que le parecía conveniente el que el dictamen particular del Dr. José Barragán, quedará de primera lectura.

En seguida se dió cuenta:

Con el dictamen particular del Dr. Barragán, que recayó á la Memoria del Profesor J. de la Luz Gómez, titulado “Mal rojo del ganado porcino en México.”

Con el trabajo reglamentario que se titula “Observación” que fué remitido por el Dr. Agustín Ruíz Olloqui, socio correspondiente en San Juan del Río, y que fué leído.

El Dr. Gaviño, cree interesante la observación á la que se refiere el anterior trabajo, y manifiesta que ha tenido oportunidad de examinar los esputos de los enfermos semejantes. Hace notar que en ciertos casos de infección palustre, sobreviene una congestión pulmonar, pudiéndose percibir á la auscultación en estos casos, estertores sub-crepitantes. El esputo hemoptóico es intermitente en su aparición, y fuera de los accesos pierde este carácter; en el esputo no se encuentran neumococos. En dos casos que ha observado había disnea y esputos hemoptóicos; en uno de estos casos, la expectoración sanguinolenta coincidía con los accesos que se marcaban por un descenso de temperatura.

Se leyó el dictamen particular del Dr. Barragán, que recayó al trabajo presentado por el Sr. Profesor J. de la Luz Gómez, quedando de primera lectura, á moción del Dr. Lugo, para darle segunda lectura cuando á su vez se dé segunda lectura al dictamen presentado por la mayoría de la Comisión.

Se dió lectura á la primera parte del trabajo reglamentario titulado “De una forma particular de vértigo auricular,” el que fué remitido por el Dr. Læwemberg, socio correspondiente en París.

Se anunciaron los turnos de lectura y se levantó la sesión á las ocho y tres cuartos de la noche.

Asistieron los Sres. Caréaga, Cordero, García, Gaviño, Gayón, Lugo, Lasso de la Vega, Mejía, Olvera, Ramírez Arellano Juan José, Reyes, Soriano, Villada y el primer Secretario que suscribe. — EDUARDO VARGAS.